

Presseinformation

Frankfurt, 1. August 2018

Dr. Thomas Hartmann zum neuen Vorstandsmitglied der GEG berufen

Zum 1. August 2018 hat der Aufsichtsrat der GEG German Estate Group AG, Frankfurt, Dr. Thomas Hartmann (44) zum neuen Finanzvorstand (CFO) berufen. Er folgt auf Arndt Buchwald (45), der sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellt. Neben den klassischen CFO-Aufgaben wird Dr. Hartmann auch die Bereiche Transaction Management und Risk Management verantworten. Dr. Hartmann war zuletzt CFO und Geschäftsführer des süddeutschen Immobilienkonzerns GBW Gruppe, mit rund 30.000 Wohnungen sowie signifikanten Developmentaktivitäten.

Dr. Hartmann startete seine Karriere 2001 nach Banklehre und BWL-Studium bei der Munich RE. Nach acht Jahren im Munich RE-Konzern, berufsbegleitender Promotion und Ausbildung zum Chartered Financial Analyst (CFA) war er in führenden Positionen bei der Morgan Stanley-Tochter Argoneo Real Estate GmbH und der KPMG AG tätig, bevor er 2015 zur GBW Gruppe wechselte.

Prof. Dr. Gerhard Schmidt, Vorsitzender des Aufsichtsrats der GEG: „Wir freuen uns, dass wir mit Dr. Thomas Hartmann einen CFO gewinnen konnten, der langjährige Führungserfahrungen in allen Themen des Finanzbereichs verbunden mit profunden Kenntnissen im Immobiliengeschäft mitbringt. Gleichzeitig danken wir Arndt Buchwald für sein großes Engagement, mit dem er die dynamische Wachstumsphase der GEG mitgestaltet hat. Für seine weitere Zukunft wünschen wir ihm alles erdenklich Gute.“

Über die GEG German Estate Group AG

Die GEG German Estate Group AG mit Sitz in Frankfurt ist eine der führenden deutschen Investment- und Asset-Management Plattformen im gewerblichen Immobilienbereich. Der Anlagefokus und die Investitionspolitik konzentrieren sich auf drei Segmente: Institutional Business, Opportunistische Investments und Projektentwicklungen. Im Rahmen dieser klar definierten Strategie hat die GEG seit ihrer Gründung im Jahr 2015 die Chancen konsequent genutzt und ein umfangreiches, diversifiziertes Immobilienportfolio mit rund EUR 2,4 Mrd. Assets unter Management aufgebaut. Dazu zählen neben herausragenden Landmark-Immobilien wie der IBC Campus, das Luxushotel Villa Kennedy und das Japan Center in Frankfurt, der Sapporobogen in München sowie Projektentwicklungen wie das Stadtquartier MainTor, der Global Tower oder der RIVERPARK Tower in

Frankfurt sowie die Opera Offices in Hamburg oder das „Junge Quartier Obersendling“ in München. Der langjährige Track Record und die herausragende Reputation des Managements sowie ein hochqualifiziertes, erfahrenes Team bilden das Fundament für eine führende Position im Markt. Die beiden Aktionäre der GEG German Estate Group AG sind die Deutsche Immobilien Chancen-Gruppe aus Frankfurt sowie das weltweit führende Investmenthaus KKR Kohlberg Kravis & Roberts, das in Anlageklassen wie Private Equity, Infrastruktur und auch Immobilien investiert. Der Vorsitzende des Vorstands der GEG ist Ulrich Höller.

Weitere Informationen über die GEG finden Sie unter www.geg.de

Pressekontakt:

Thomas Pfaff Kommunikation

Höchlstraße 2

81675 München

T: +49-89-99249650

M: +49-172-8312923

kontakt@pfaff-kommunikation.de

Press Release

Frankfurt, 01 August 2018

Dr Thomas Hartmann appointed to the Management Board of GEG

The Supervisory Board of GEG German Estate Group AG, Frankfurt, has appointed Dr Thomas Hartmann (44) as the Company's new Chief Financial Officer (CFO), with effect from 1 August 2018. He will succeed Arndt Buchwald (45), who will take up a new professional challenge elsewhere. In addition to a CFO's typical duties, Dr Hartmann will also assume responsibility for Transaction Management and Risk Management. Prior to joining GEG, Dr Hartmann served as CFO and Managing Director of GBW Group, a real estate group from southern Germany managing some 30,000 residential units and with significant development activities.

Dr Hartmann started his professional career with Munich Re in 2001, following vocational training as a bank clerk and having studied business administration. After eight years with Munich Re Group, during which he obtained an extra-occupational doctorate and completed a Chartered Financial Analyst (CFA) course, Dr Hartmann served in various management positions at Argoneo Real Estate GmbH, a subsidiary of Morgan Stanley, and at KPMG, before joining GBW Group in 2015.

Prof. Dr Gerhard Schmidt, Chairman of GEG's Supervisory Board, said: "We are delighted that Dr Thomas Hartmann will join GEG – a renowned CFO who brings many years of management experience across all areas of finance, combined with in-depth knowledge of the real estate business. At the same time, we would like to express our sincere thanks to Arndt Buchwald: his very considerable commitment has been instrumental in helping shape GEG's dynamic growth phase. We wish him every success for his future career."

About GEG German Estate Group AG

Based in Frankfurt/Main, GEG German Estate Group AG maintains one of the leading German investment and asset management platforms for commercial real estate. Its investment focus and policy are concentrated on three segments: Institutional Business, Opportunistic Investments, and Project Development. Since its establishment in 2015, and within the framework of this clearly-defined strategy, GEG has consistently pursued opportunities to build an extensive and diversified real estate portfolio, comprising some €2.4 billion in assets under management. Besides landmark properties such as the IBC Campus, luxury hotel Villa Kennedy

and the Japan Centre in Frankfurt/Main, the portfolio comprises the Sapporo Circle in Munich, as well as developments such as the MainTor city quarter, the Global Tower and the RIVERPARK Tower in Frankfurt, as well as the Opera Offices in Hamburg and the "Junges Quartier Obersendling" development in Munich. The long-standing track record and outstanding reputation of senior management, together with a highly qualified and experienced team, provide the foundation for a leading market position. The two shareholders of GEG German Estate Group AG are Frankfurt-based Deutsche Immobilien Chancen Group ("DIC") as well as KKR Kohlberg Kravis & Roberts, a leading global investment house with exposure to asset classes such as private equity, infrastructure, as well as real estate. Ulrich Höller is Chairman of GEG's Management Board.

More detailed information about GEG is available on www.geg.de.

Media contact:

Thomas Pfaff Kommunikation

Höchlstrasse 2

81675 Munich, Germany

Phone: +49 89 99249650

Mobile: +49 172 8312923

kontakt@pfaff-kommunikation.de